

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 24 de Enero de 2019.

### **El sindicato Erne denuncia que la Policía Local «no llega a todas sus obligaciones» por falta de personal**

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 24 enero 2019, 00:20 0 La sección sindical de Erne en la Policía Local de Irun denunció ayer, a través de una nota de prensa, que los agentes «no llegan a todas las obligaciones que les corresponden y ello repercute en la creciente inseguridad y en los índices de criminalidad». La falta de personal es, según señala Erne, la causa de esta situación. «El ciudadano», añade el sindicato, «debe saber que no es por culpa de la Policía, que hace lo que puede, sino de sus gestores», a los que atribuye «una grave falta de rumbo y desorganización».

A modo de ejemplo, Erne afirma que «ha habido noches con una única patrulla» de la Policía Local «en toda la ciudad, teniendo que quitar puestos de otros servicios para sacar dicha patrulla» a la calle.

Erne acusa al Gobierno local de «falta de compromiso» y cree que está creando «una situación caótica» dentro de la guardia urbana. «Hacía diez años que el Ayuntamiento no ofertaba las vacantes de la Policía Local en Irun y ahora que puede hacerlo sin limitaciones legales, no oferta todas las vacantes que existen, habiendo llegado incluso a amortizar plazas», añade el sindicato.

Además de denunciar la escasez de personal en la Policía Local de Irun, Erne ha demandado, también, en ocasiones anteriores un incremento de efectivos de la Ertzaintza para la ciudad, ya que considera que la policía autonómica está saturada de trabajo y que las patrullas de vigilancia son insuficientes.